

## JAKOBSWEG

### Wallfahrt führt durch Frankreich

**Meßkirch/Freiburg** – Für die Fußwallfahrt der Katholischen Landvolkbewegung (KLB) der Erzdiözese Freiburg auf dem französischen Jakobsweg von Samstag, 27. Juli, bis Samstag, 10. August, gibt es kurzfristig noch freie Plätze. Die Tour führt von Lectour bei Toulouse nach St.-Jean-Pied-de-Port an die spanische Grenze, heißt es in einer Pressemitteilung der Erzdiözese. Übernachtet wird in Pilgerherbergen und einfachen Hotels. Der Reisepreis beträgt 1 295 Euro für KLB-Mitglieder und 1 395 Euro für Nichtmitglieder. Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es bei der KLB Freiburg unter Telefon 07 61/51 442 35 oder per Email: mail@klb-freiburg.de, www.klb-freiburg.de.

## NOTIZEN

### MESSKIRCH

**Die Feuerwehr-Abteilungen** Heudorf, Rohrdorf und Langenhart veranstalten am Freitag, 5. Juli, um 19.30 Uhr bei der Diskothek „Ritterhof“ in Heudorf eine gemeinsame Übung. Treffpunkt für die Wehren ist um 19 Uhr an den jeweiligen Gerätehäusern.



## Abwechslungsreiche Ständchen unter freiem Himmel vor der Saultorfer Auentalschule

**Die Sommerserenade**, das etwas anderen Gemeinschaftskonzert, hat sich für die Mitwirkenden, den Musikverein Rast, die Musikkapelle Wasser und den Kirchenchor Rast-Bichtlingen, sowie für die zahlreichen Besucher gelohnt. Das abendliche, abwechslungsreiche Ständchen unter freiem Himmel vor der Auentalschule kam bestens an. Die Musikkapelle Wasser (unteres Bild) unter der Leitung von Ulrich Liliental eröffnete die Serenade mit einem flotten Mix aus Marsch, Polka, Rock und Pop. Der Kirchenchor Rast-Bichtlingen (oberes

Bild) nahm das Publikum auf eine anspruchsvolle und unterhaltsame Reise durch unterschiedliche Musikrichtungen, Länder und deren Sprache mit. Begleitet wurde der Chor von Pater Landelin Fuß, OSB, Rainer Abreder und Walter Benkler. Der Musikverein Rast, dirigiert von Szabolcs Hatvani (linkes Bild), begeisterte durch eine feurige Palette unterschiedlicher Melodien und Rhythmen. Alle Akteure erhielten langanhaltenden Applaus und wurden um Zugaben gebeten. SAH/BILDER: HÄUSLER